

Wir sind auch im 2022 «retro»

Mit dem Oberländische Turnfest 2022 feiert Frutigen zugleich das 100-Jahre-Turnfest-Jubiläum. Ein Glücksfall, hätten wir dies doch nach ursprünglicher Planung im Jahr 2021 um genau ein Jahr verpasst. Bei einigen älteren Mitgliedern im Turnverein Frutigen kommen bei der Erwähnung älterer Turnfeste sofort nostalgische Gefühle auf. Diese werden durch die Betrachtung der Bildserie auf unserer Webseite (www.otf2022.ch/news) noch verstärkt. Hier ein kleiner Vorgeschmack:



Dementsprechend bleiben wir auch am Turnfest im Jahr 2022 etwas «retro», um der guten alten Zeiten Willen. So werden wir zum Auftakt am Freitag, 01. Juli 2022, die Retro-Sport Party veranstalten und mit knackigen Hits bereits am ersten Abend eure Füße zum Tanzen bringen! Durchsucht schon mal eure Kleiderschachteln im Keller... Wer findet das beste Retro-Sport Outfit?

Mit Unterstützung durch unsere Gold Sponsoren

